

池97万2千立方メートル、最後の美浜

速な納入、完全な加工施工、サービス

より快適な住環境を提供する為に迅 進めております。取扱商品を通じて 設備機器まで建材のトータル販売を

|一等のエクステリア商品及び住宅

フェンス・カーポート・ベランダ・バルコ

レイ等のインテリア商品から、門扉・

須 タリ

WEEKLY REPORT

NO.864

<本年度クラブ会長方針>

「職業奉仕で祝おう タリ-100周年を

ロータリー 10 周年を祝おう

ニコボックス

1985年2月12日 新沼 操 e-mail office@nagoya-osu.org http://www.nagoya-osu.org 川畑博敬 (052)251 - 0181FAX (052)251 - 0337460 - 0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F



2004~2005年度 R.I. 会長

グレン E . エステス・シニア

2005

年2月2日(木)

第1003 回例会 世界理解月間

於

名古屋東急ホテル

出席計算数 会員 ソングリーダー 前々回出席率 出席率 67 65 名中 9671 88 88 63 , 名出席 % %

R-O-T-A-R-Y

ピアノ演奏 冨板

昨日、創業記念日でした。又、誕生月 妻の誕生月です。 誕生月です 亩 尾上 隆彦 英夫

岩崎さん大変お世話になりました。

結婚記念日です。

鈴木

洋

休みが多くすみません。 頂きました。 円です。気を付けて下さい。白バイに もうすぐ春ですね。 先週の大須寄席は楽しく過ごさせて 捕まりました。 運転中のケイタイ、 減点1点罰金 👊 荻巣 中根 了晟 幸男 昭夫 賢 淳三

承 認

会 長

幹 事

事務局

新沼 茂成 願いたいものです。 乗効果で、中部経済の発展がある事を、 しました。これを機に、開港による相

ています。まず入鹿池、貯水量は1千 6千80万立方メートル、兼山(かねや 上げますと、愛知用水入り口の兼山 あります。東郷調整池 50 万立方メー いくつかの調整池で水量が調整され ら幹線水路12キロメートルの間には、 方メートルで、1秒間にタンクローリ ま)取水口での取水量は1秒間に30立 トル、三好池20万立方メートル、前山 518万立方メートル、これはナゴヤド (かねやま)取水口から上流20キロメ 約2.台分が流れこみます。取水か 今日は、愛知用水の概要を少し申し ムで計算いたしますと、36杯分で トルの牧尾ダムの有効貯水量は

皆様、こんにちは。

新沼

操

中部国際空港が2月17日に開港いた 点と言われていた航空機能が変わる ざいました。もう一つ、中部地方の弱 賜りました小笠原様、ありがとうご ざいました。特に、各方面にご配慮を 活性化委員の皆様、大変ご苦労様でご であった様に思います。そしてクラブ として取り上げていただきました。 ました。翌日には、新聞各社にも記事 部共に満席状態で盛大に終了いたし 20 周年記念行事に続く今年度の快挙 ∭ 回記念例会「大須寄席」が一部、二 2月17日、大須ロータリークラブ

っています。ガス冷温水機 ガスヒー す。 実験室 クリーンルームなどの設備 凍冷蔵庫 トポンプエアコンの設置施工を行っ ています。その他にコンビニエンスス 在の主な仕事はビル空調の主流とな 修理の仕事を一人ではじめました。現 病院 工場 血液センターなどの冷 私の職業登録は空調冷凍冷蔵設備で 35年前にエアコン冷蔵庫の取付 レストラン 製薬会社 低温室 恒温室 学校 環 境

り商品を中心にブラインド・デイスプ

量が調整され、最後の調整地が涸れる 場、もう一方は、工業用水浄水場へと 事なく、途中で飲料水は水道水用浄水 調整池10万立方メートルまで、各地 給水されます。 域の調整池で地域の状況に合わせ水

話ししました。 今日は、愛知用水の概要についてお

の卓話です。出口さん、伊藤さん、鈴木 今日は、会員による職業奉仕について さん、よろしくお願いいたします。

会員卓話

私の職業奉仕について 会員 出口 忍さん



から80有余年がたちました。昭和 ガラス及びアルミサッシ等の窓まわ を進めてまいりました。今日では、板 本格的に開始し、関連事業の多角化 大正 11 年に板ガラスの販売を始めて 40年に住宅用アルミサッシの販売を 当社はイトゼン(株)と言いまして

在は業種別に3名が毎日待機して緊 応のメンテナンスを行っています。現 回の定期点検を行い、24時間36日対 な仕事先と保守契約を結び年2~6 の設置試行を行っています。このよう 御一報下さい。931-6895 んもお困りの際は休日夜間を問わず 急時に出動しています。 ふりかえって 番の苦労は人材の確保でした。皆さ 会員

伊藤 与則さん からの商品と思います。 クが一体となった複合サッシがこれ ております。又、アルミとプラスチッ 関連商品としてEX製品やシャッタ ビル用アルミサッシ、店舗用サッシ その他建材が80%の割合です。 かして住環境の改善を目指していま 超高級玄関ドアーなどの需要が伸び ヤッター雨戸付サッシや複層サッシ、 高まってきており、サッシ部門ではシ は複層ガラスや防犯ガラスの需要が (ストアフロント)に分けられ、また、 ルミサッシには住宅用アルミサッシ、 イトはガラスが20%、アルミサッシ が変わってきております。販売のウエ から現在では設計施工販売にシフト などが有ります。板ガラス部門で 当社はガラス・サッシの問屋業 P

を創造していきます。 今後も環境や人に優しい商品を提 し、心の安らぎを得られる建築物

会員 鈴木 洋さん

第1005 回例会

次回例会のご案内

っています。

3月10日(木)

国際社会の中の日本

元CBC論説委員・ジャー ナリスト

近藤

貞夫さん





れたらどんなお肉を買い求めますか。 お肉と言えば何のお肉を思います 又、「お肉を買ってきて」と言わ

鈴木

三郎・杉浦 幸男・太田

令淑・大原 裕·中根 ブリテン委員会

ります。まず関東地方では豚肉を指し これは地方によりかなりの違いがあ って時には牛肉であり、又、豚肉でも ではお肉とは牛肉であり、豚肉をお肉 なければなりません。では、関西地方 お肉と言えば豚肉、牛肉は牛肉といわ とは言いません。 豚肉は豚肉です。 ところで、この地方では、 お肉と言

の徹底をモットーに、永年の経験を生

透き間に活路を求めていきたいと思 であってスーパー では対応できない ツ、コロッケ、メンチカツ、など売っ さんがあり、お肉だけでなく、トンカ 肉の食文化の分岐点は言えば木曽川 あるようです。では牛肉の食文化と豚 は厳しくなるばかり、これからも廃業 の進出、商店街の衰退などにより環境 ておりましたが、昨今の大型スーパー される店も出てくるでしょう。その中 では牛肉の食文化のようです。 をはさんで東は主に豚肉の食文化、 さて、以前は商店街には必ずお肉屋 西

> 平成17年2月25日(金)18:00~ 串屋物語 パルコ店 於







2人に岡田尚彦さんより京都の本をプレゼントされました.



クリッシーとエィミーの先生方



3月に出発の交換学生 鈴木伶奈さんと 鬼頭茂成さんのお嬢さん 春奈さん



渡辺観永さんの彩加ちゃん瑞加ちゃん玄くんから プレゼント